



Newsletter 4

2024/2025 - Jahresabschlussbrief

Liebe Eltern,

ein weiteres Baustellenjahr ist um. Gerade in diesem Moment wird der Treppenturm an Haus 1 aufgebaut. Wir haben also die berechtigte Hoffnung, dass die letzten Räume in Haus 1 bis zum Ende des Schuljahres nutzbar sein werden. Alles in allem war es ein sehr schönes Jahr an der Kirchscheule. Wir haben große Kinder verabschiedet und kleine Kinder dazugewonnen. Wir haben ein tolles Sommerfest, einen erfolgreichen Sponsorenlauf, Kennenlernnachmittage für Lernanfänger, Abschlussfeiern, Sportfeste inklusive Trixitt, Projekte wie „Mein Körper gehört mir“ und „Fair kämpfen“ und Schulausflüge erlebt. Die Projektwoche zu den Themen „Respekt und Toleranz“ war uns eine Herzensangelegenheit. Zum Abschluss wurden wir für die 5-jährige Teilnahme an dem Projekt „Schule ohne Rassismus- Schule mit Courage“ geehrt. Alle Erlebnisse aufzuzählen, würde an dieser Stelle den Rahmen sprengen. Dank des Fördervereins konnten wir uns die Projekte und Theaterstücke leisten. Auch die Einführung unseres Lesebands (täglich von 10.15 – 10.35 Uhr) wurde tatkräftig in Form der Anschaffung von Klassenlektüren durch unseren Förderverein unterstützt. Dafür sagen wir von ganzem Herzen DANKE. Wir möchten an dieser Stelle auch Werbung machen, Mitglied dort zu werden. Wir wissen, dass viele Eltern durch den stressigen Alltag und die eigene Arbeitstätigkeit nicht die Möglichkeit haben, uns z.B. bei Ausflügen oder Schulfesten zu unterstützen. Durch die Mitgliedschaft im Förderverein können Sie uns dennoch helfen. Anträge dazu finden Sie auf unserer Homepage oder erhalten diese im Sekretariat. Wir möchten es aber auch nicht versäumen, uns ausdrücklich bei den Eltern zu bedanken, die uns im laufenden Jahr bereits unterstützt haben. DANKE für die Hilfe beim Sommerfest, bei Schulausflügen, bei Basteltagen und bei der Ausrichtung der Einschulung der neuen Lernanfänger. DANKE für Ihre Mithilfe in Schulpflegschaften und Schulkonferenzen. Wir erleben diese Sitzungen immer als sehr konstruktive Treffen und fühlen uns bei unseren Vorhaben sehr unterstützt.

Bedanken möchten wir uns auch dafür, dass die Bring- und Abholsituation am Schultor schon bei den meisten Eltern und Kindern klappt. Wie geschrieben, bemühen wir uns wirklich, die Sicherheit Ihrer Kinder zu gewährleisten. Wir würden uns freuen, wenn Sie Ihr Kind auch weiterhin unterstützen, den Schulweg allein zu begehen.

Ein großer Dank geht an unser Team! Der tollen Zusammenarbeit aller Lehrerinnen und Lehrer sowie des pädagogischen Personals ist es zu verdanken, dass wir unsere Schule weiterentwickeln können und Ihre Kinder bestmöglich fördern. DANKE für die stetige Bereitschaft, in Krankheitsfällen einzuspringen, mehr als die Arbeitszeit vorsieht zu arbeiten und die ganze Belastung der Baustelle mitzutragen.



Kirchscheule Höntrop, Wattenscheider Hellweg 87-89, 44867 Bochum, Tel. 02327-957107, Fax 02327-957109,
kirchscheule-hoentrop@bochum.de, Amtl. Schulnummer 131088

Nun steht uns allen eine Zeit der Ruhe bevor. Dafür wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern eine erholsame und besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in das neue Jahr. Bitte denken Sie daran, dass am kommenden Freitag, den 20.12.2024, der Unterricht bereits nach der 4. Stunde endet.

Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

K.Krimpmann und L.Schulte